
銀杏企画三丁目の掲示板 

トップページへ戻る 

 

 

 

Name 国士無双 e-mail 

Title 

Message  
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[1206] チェ・ゲバラの映画  2008年12月30日 11時27分

レオン さん  e-mail 

 国士無双さん。[１１９４]を読みました。チェ・ゲバラを描いた映画（２００９年１月・２部
作連続公開）の「前評判」については、私には分かりません。図書館にあった『ラティー
ナ』という音楽雑誌（２００９年１月号）に、チェ・ゲバラを描いた映画（２００９年１月・２
部作連続公開）に関する記事が載っていました。読んでいないので、いい記事かどう
か私には分かりません。 
 
 チェ・ゲバラを描いた映画（２００９年１月・２部作連続公開）の公式サイトは、以下の
通りです。 
  
 http://che.gyao.jp/

[1205] 職場訪問ＯＫが出ました  2008年12月29日 23時7分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
今日は、職場の同僚と仕事の話していて帰宅が遅れました。 
ところで、又、国士無双の職場の話になってしまいますが、今日は、合同面接会で面
接して下さった人事部の課長さんが国士無双の職場にいらして下さり、就労支援セン
ターから連絡があったからとわざわざ何が負担になっているかと３０分余り話を聞いて
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下さいました。 
この掲示板には書き込めませんが、ありのままをお話しして、人事部の課長さんも熱
心にメモを取ってくださり、直属の上司にお伝えし、来年の１月４日以降ならいつでも
職場訪問して下さって構いませんとご返事頂き、それまでに、こちらから、具体的な改
善策を提案できるように考えておいて下さいと宿題を出されました。 
管理人さんがこの掲示板の書き込みをご覧になられて、奥様にお伝えして下されば、
幸いです。 
 
又、宗教の話になってしまいすが、毎年、学生時代の友人と一緒に行っている正月恒
例の七福神巡りですが、来年は国士無双が所属した某銀杏のＯ職員さんのや管理人
さんの上司のＭ職員さんの地元の小江戸川越の七福神を巡ることになりました。 
国士無双の発病以来、ささやかな、願いを込めて一年の無病息災を祈る恒例の行事
です。 
宗教に関する書き込みは禁止されていますが、正月の初詣でくらいなら許して頂ける
と思い、書き込みます。 
国士無双も途中で挫折してしまいましたが、管理人さんも、ブルーアイズさんが読破さ
れた「カラマーゾフの兄弟」を読んで下さり、思想や宗教に対する認識をを深めて下さ
れば幸いです。 
ちょうど、銀杏は、冬休みでいい宿題だと思います。 
蛇足だったら済みません<(_ _)> 
 
 
 

[1204] [１２０３]の訂正  2008年12月28日 12時58分

レオン さん  e-mail 

 [１２０３]（パソコンがおかしい）の本文中、①下から２行目の「候補」を「「候補」」に訂
正します。②下から３行目から２行目の「④（ホームページのアドレス欄に入力した後）
エンターが２回で機能していたのが、３回位やらないと機能しません。」を「④インター
ネットのアドレス欄に文字を入力した後、エンターを２回押すとホームページなどを見
る事が出来たのに、３回位押さないと見る事が出来ません。」に訂正します。

[1203] パソコンがおかしい  2008年12月28日 12時23分

レオン さん  e-mail 

 ①矢印キーが連続して上手く機能しません。②バックスペース・デリートのキーが連
続して上手く機能しません。③「って」が「TTE」でスムーズに出ません。「ん」が「NN」で
スムーズに出ません。「場合」が「BAAI」でスムーズに出ません。「にゅうりょく」が
「NYUURYOKU」で「にゅりょく」になってしまいます（これらは、ゆっくりやると出る場合
があります）。④（ホームページのアドレス欄に入力した後）エンターが２回で機能して
いたのが、３回位やらないと機能しません。⑤「変換」で候補が出るのに時間がかかり
ます。スペース・キーで「候補」がスムーズに移動しません。

[1202] 国士無双さん、お互い様ですよ＆銀杏の集大成  2008年12月27日 16時18分
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ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。たびたびブルーアイズです。 
 
国士無双さん、お悩みの書き込みをされたことを気になさっていらっしゃいますが 
ブルーアイズも悩みの書き込みをして国士無双さんにこたえていただいたこともあり 
これはお互い様ですよ。 
しかしブルーアイズは頼りないものでご満足できる書き込みはおそらくできないと思い
ますが・・・ 
 
ところでバザーの実行委員への励ましまことにありがとうございます。 
ついこのあいだ顔合わせがありましたが、ひさびさに実行委員をやるもので 
ちょっと感覚がつかめずなれるまで時間がちょっとかかりそうです。 
某職員さんからお話があり引き受けましたが、じつを言うとバザーの実行委員はこれ
で 
なんと４回目になってしまうんですよね。(＠_＠;) 
ちょっとやりすぎだと自分でも思います。 
でもこれを銀杏生活１７年の（おはずかしながら・・・）集大成にして 
社会に出られるようにしようと思います。 
 
それではみなさん、良いお年を。 

[1201] ブルーアイズさん、バザーの実行委員の方も！！  2008年12月27日 14時17
分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
毎度、毎度、国士無双の職場のことばかり書き込んでしまい、ブルーアイズさんや、三
八さんには少し迷惑をかけてしまったようです。 
本来なら、メールなどで銀杏の職員さんに相談するのが良かったのかもしれません
が、掲示板が書き込みやすかったので、ついついこの掲示板に結構大事なことまで書
き込んでしまい、負担をお掛けしたことお詫びします<(_ _)> 
 
ところで、銀杏では、バレーボールの大会も目前にあり、練習も厳しいようですが、ブ
ルーアイズさんは、バザーの実行委員もなされていらっしゃるそうで大変だと思いま
す。 
国士無双も、某銀杏入りたての頃に、右も左も分からない状態でバザーの実行委員
に推薦され、苦労した思い出があります。 
大変な役割だと思いますが、ブルーアイズさんは銀杏の大ベテランさんで、数々の実
行委員を経験されてきていらっしゃると思うので、大役、無事こなして下さい。 
バザーが終わればｍ待ちに待った春が訪れます。 
待望（？）の就職活動開始されるのかとは存じますが、焦らず、ブルーアイズさんのペ
ースで活動されれば必ず就職できるような気がします。 
銀杏最後の大仕事だと思って、バザーの実行委員の方も一踏ん張りしてください！！ 

[1200] 男の料理その１～ハムエッグ～  2008年12月27日 14時6分
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ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
今日から１月６日まで銀杏は冬休みです。 
こんなに休みが長いと体調を崩すのではと心配です。 
海外旅行でハワイなどに出かけられたらいいなと思うのですが、休みは長いものの先
立つものがないのでちょっと無理です。 
ブルーアイズに出来ることいったら日帰りで高尾山に行くことくらいです。 
 
ところでブルーアイズは今日の昼食は自分で作りました。 
いつまでたっても年老いた親に頼ってばかりもいられないのです。 
しかしとりあえず第一歩で簡単な料理にしました。ハムエッグを作ることにしました。 
 
まず、フライパンに油をしき、ハムをのせてそのうえに卵を割って入れ 
塩コショウを振りかけて水を入れ、とじぶたをフライパンに乗せました。 
しばらく焼いたら出来上がり。 
「うむ、まずまずのできだな」とお皿の上にフライパン返しでのせようとしました。 
すると手元がすべってせっかくきれいにできたハムエッグの形が崩れてしまいました。 
「まあ、男の料理だし、こんなもんだな」と自分で自分を納得させました。 
しかし家族のものは納得してはくれなかったようでおいしいともまずいとも一言も発せ
ず、食卓は気まずい雰囲気が流れました。 
 
まあ、これもご愛嬌というものです。 
はたしてこれから「男の料理その２」が続くかどうかはわかりません・・・ 
それではみなさん、良い休日を。 
 
 

[1199] 度々、済みません・・・  2008年12月26日 22時1分

国士無双 さん  e-mail 

度々、国士無双です。 
 
国士無双が「とうこう」ボタン押したら、ブルーアイズさんの書き込みがありました。 
またまた、早とちりで申し訳ありません。 
ブルーアイズさん、私見下さり誠にありがとうございます。 
ブルーアイズさんのご指摘のように、上司の方は国士無双一人のために仕事をして
いらしゃる訳ではなくとてもじゃありませんが、職場訪問してもらい、労働条件の改善
を求める訳にはいきません。 
今日も、別の部署のエースだった新人さんに指摘されたのですが、国士無双さんは、 
「どんな仕事でも全力投球でやってしまうから、見ていて心配です」 
と言われました。 
新人さんは国士無双の会社ではベテランさんで、部署は違いますが、仕事のこなし方
を熟知しています。 
又、直属の上司の上司に当たる方から「国士無双さん疲れませんか？」 
と心配されて、「無理はしないで下さいね」とのお言葉を下さいました。 
どうも、職場の苦労の原因は国士無双自身にあるようです。 
障がい者採用だからと思って「健常者の方に負けてたまるか」と頑張り過ぎたのが悪
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かったようです。 
職場訪問の件に関しては、銀杏の職員さんや、就労支援センターの方と良く相談して
決めます。 
 
ところで、銀杏は明日から冬休みだそうですが、ブルーアイズさんは如何お過ごしされ
るのですか？ 
別に年末年始仕事の人間に気兼ねすることなく羽根を伸ばしてみるのもいいと思いま
す。生意気だったら済みません<(_ _)> 
 
 
 
 
 

[1198] またまた、国士無双早とちり・・・  2008年12月26日 21時39分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
三八さん、国士無双の早とちり申し訳ありません<(_ _)> 
三八さんがこの掲示板の国士無双の書き込みを読んで、夕食会でお話したのかと、
早とちりしてしまいました。 
ブルーアイズさんの件といい、この頃、せわしなく生活しているので、書き込みを勝手
に解釈してしまいようです。 
今日は寒くなりましが、少し頭を冷やした方が良さそうな国士無双です・・・ 
ところで、最近、ブルーアイズさんの書き込みがありませんが、お元気でしょうか？ 
国士無双の早とちりで掲示板から去るようなことがないことを願います。 

[1197] 国士無双さん、また私見にすぎませんが・・・  2008年12月26日 20時58分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
昨日今日と銀杏ではバレーボールの練習がありさすがに２日連続で疲れました。 
来月からはバザーの実行委員があるので練習には出られるかどうか・・・ 
 
ところで国士無双さん、銀杏の職員さんに職場訪問をしていただくかお悩みのご様子
で生意気かもしれませんがブルーアイズなりに考えた意見を述べさせてもらいます。 
 
国士無双さんが 
「もうこの仕事の状態では耐えられない。労働条件を改善するか、やめるしかない」と
いうのでしたら職場訪問をしてもらってぜひとも上司の方と相談してもらうしかないと思
います。 
具合を悪くなさってはもともこもないと思います。 
 
しかし昨日の書き込みですとすでに一人前の仕事をおまかせられていらっしゃるよう
ですし 
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パスワード  削除番号    

休日の過ごし方も工夫次第で何とかおできになるとのことですし 
以前の書き込みでも仕事はきつくても充実しているとのことですし 
あまり無責任なことをいえませんが、国士無双さんだったら大丈夫のような気がしま
す。 
ここは職員さんに職場訪問をしてもらって上司の方が時間がないようでしたら 
職員さんに国士無双さんの働き振りだけでも見てもらって 
そのうえでよく職員さんとご相談の上今後のことを決められたらどうかと生意気ながら
ブルーアイズは思います。 
 
どうも職員さんに丸投げの感じのうえ生意気な意見だったかもしれません。 
そうでしたらどうかご勘弁ください。<m(__)m> 
 
銀杏のほうは明日から１０日間の冬休みです。年末年始に関係なくお仕事の方には
申し訳ない気がします。 
銀杏のみなさんはよい休日を。ではでは。 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1206 記事削除
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